

## Interpellation au conseil communal du 30 octobre 2017

Monsieur l'échevin,

La foire d'octobre de Liège draine comme chaque année de nombreux visiteurs parfois venus de loin.

Cela engendre de nombreux problèmes de mobilité et de stationnement dans les quartiers avoisinants : embouteillages sur les quais et boulevard d'Avroy, suppression du stationnement sur le terreplein augmentant encore le stationnement dans les rues alentour privant les riverains de places, stationnement sauvage entravant la circulation des piétons et cyclistes et/ou détruisant les plantations, suppression de la pseudo piste cyclable du boulevard d'Avroy, ...

Cette année, le service des plantations a anticipé le problème en plaçant des barrières nadars autour des pelouses de l'avenue Blonden et du boulevard Piercot. J'ai signalé en commission vélo que certains dispositifs entravaient la circulation cycliste (des barrières étaient placées en travers des pistes cyclables). J'ai pu constater que le problème avait été résolu depuis lors à presque tous les endroits, je les remercie donc pour leur rapidité d'action.

Je m'interroge néanmoins sur la situation dans sa globalité. Ne pourrions-nous pas envisager des solutions plus structurelles qui contenteraient autant les riverains que les visiteurs et faciliterait la vie de nos services communaux ? Voici quelques propositions :

- la mise en place de parkings relais avec navettes comme c'est le cas pendant d'autres événements comme le marché de Noël ;
- la promotion des navettes fluviales et leur prolongation jusqu'à la fin de la foire;
- la négociation d'un partenariat avec la SNCB pour lancer un billet « excursion foire de Liège » ;
- la présence de stewards dans le quartier aux heures d'affluence pour prévenir les comportements inciviques ;
- la définition et le fléchage d'un itinéraire cyclable provisoire.

Qu'en pensez-vous ?

Merci d'avance pour vos réponses,

Sarah Schlitz  
Pour le groupe Ecolo de Liège